



Estadísticas tráfico mes de abril

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat registra un aumento de pasajeros del 13,6% en abril

- Más de 4 millones de pasajeros pasaron por el aeropuerto
- Se realizaron 27.619 operaciones y se transportaron 11.780 toneladas de mercancía
- El Aeropuerto de Girona-Costa Brava crece un 30,9% y el de Reus un 52,6%

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat, con 4.114.126 pasajeros registrados en abril, ha cerrado este mes con un incremento del 13,6%, en comparación con el mismo periodo del pasado año. En los que va de año, entre enero y abril de 2017, el Aeropuerto acumula un total de 13.186.550 pasajeros, un 8,9% más que en el primer cuatrimestre de 2016.

Los pasajeros de vuelos internacionales son los que más han crecido, con un aumento del 15,1% respecto a abril del año pasado, mientras que los usuarios de vuelos nacionales aumentan un 9,8%.

En relación a las rutas intercontinentales, los pasajeros de vuelos hacia América Latina y Caribe fueron los que más crecieron con un incremento del 33,7%, seguido de los vuelos hacia América del Norte (25,7%), África (19%) y Oriente Medio (16,5%).

En el apartado de operaciones, en abril se registraron 27.619 movimientos de aeronaves, lo que supone un crecimiento del 3,9% respecto al mismo mes de 2016. Las rutas internacionales fueron las que más aumentaron, con un 4,5% más. Por su parte, las operaciones nacionales registraron un incremento del 3,2%. Entre enero y abril el

Aeropuerto de Barcelona-El Prat ha contabilizado un total de 92.849 movimientos de aeronaves, un 4,2% más que en el mismo periodo del año pasado.

Por lo que a carga aérea se refiere, ésta también continúa creciendo. Así, se transportaron 11.780 toneladas de mercancías, un 5% más que el mismo mes del año anterior. En lo que va de año ya se han transportado 46.463 toneladas, un 9,7% más que en el primer cuatrimestre de 2016.

Aeropuertos de Girona-Costa Brava, Reus y Sabadell

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha cerrado el mes de abril con 183.474 pasajeros, un 30,9% más que en abril de 2016. En los cuatro primeros meses del año, el aeródromo gerundense suma 327.573 usuarios, un 3,7% más que en el mismo periodo del año pasado.

En cuanto al número de operaciones, se realizaron 1.797 aterrizajes y despegues (+24,9%) y un acumulado de 4.577 movimientos (+7,4%) en el primer cuatrimestre del año.

Por su parte, el Aeropuerto de Reus cierra abril con 42.325 pasajeros, un 52,6% más que en el mismo mes de 2016. En el acumulado del año, 70.736 usuarios han pasado por el Aeropuerto, un 41,5% más que hace un año.

En el apartado de operaciones, se realizaron 1.087 movimientos, un 13,9% más que en abril del pasado año. Además, entre enero y abril de 2017, el Aeropuerto acumula un total de 3.440 operaciones, un 2,5% más que en el mismo periodo de 2016.

Finalmente, en el Aeropuerto de Sabadell se operaron 3.431 movimientos, un 27,1% más respecto el mismo mes del año pasado. En lo que llevamos de 2017, el aeródromo ha registrado 11.576 movimientos, un 13,7% más que en los cuatro primeros meses del año pasado.